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Auswirkungen des Autobahnanschlusses für das Gewerbegebiet Sandershäuser Berg auf 
das Lange Feld 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.17.170 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Auswirkungen haben der für das Gewerbegebiet Sandershäuser Berg genehmigte 
Autobahnanschluss sowie die interkommunale Vermarktung dieses Gewerbegebietes auf 
eine Erschließung des Langen Feldes als Gewerbegebiet? 

 
Vorsitzende Friedrich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Oberbürgermeister 
Hilgen für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




